

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Sambangi Warga Dusun Hayawang untuk Dukung Ketahanan Pangan dan Jaga Kamtibmas

Ciamis - CIAMIS.BERSUARA.ID

Dec 16, 2024 - 16:49



CIAMIS – Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta mendukung program pemerintah di bidang ketahanan pangan, Bhabinkamtibmas Desa Winduraja, Aiptu Arif WD, bersama Babinsa Desa

Winduraja dari Koramil Kawali, Serka Muslihat, melaksanakan kegiatan sambang ke warga Dusun Hayawang, Desa Winduraja, Kecamatan Kawali. Senin, (16/12/2024).

Kegiatan yang ini dilakukan dengan mengunjungi Bapak Sahnadi, salah satu warga yang memelihara sapi. Dalam kesempatan tersebut, petugas memberikan motivasi kepada Bapak Sahnadi agar terus melanjutkan usaha peternakan sapi serta memanfaatkan lahan pekarangan untuk menanam sayuran atau tanaman pangan.

Kegiatan ini juga merupakan langkah nyata untuk mendukung program pemerintah tentang ketahanan pangan. Selain memberikan dorongan kepada Bapak Sahnadi, Bhabinkamtibmas dan Babinsa mengajak masyarakat Dusun Hayawang dan Desa Winduraja pada umumnya untuk memanfaatkan lahan kosong dengan menanam sayuran, tanaman pangan, atau memelihara ternak.

"Kami ingin mendorong masyarakat agar lebih produktif memanfaatkan lahan yang ada. Tidak hanya untuk memenuhi kebutuhan pribadi, tetapi juga untuk mendukung ketahanan pangan desa," ujar Aiptu Arif WD.

Selain mendukung ketahanan pangan, Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga memberikan sejumlah imbauan kepada masyarakat untuk tetap menjaga situasi yang aman dan kondusif.

Mereka mengingatkan warga untuk:

1. Menjaga persatuan dan kesatuan meski berbeda pilihan politik.
2. Waspada terhadap tindak pidana seperti perdagangan orang, narkoba, judi online, hingga penyalahgunaan sumber daya alam.
3. Mengantisipasi potensi konflik terkait sumber daya air, terutama di musim tanam.
4. Selalu waspada terhadap cuaca ekstrem dan bencana akibat iklim pancaroba.

Kegiatan ini disambut baik oleh warga. Bapak Sahnadi menyampaikan apresiasi atas perhatian yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa. "Kami merasa didampingi dan mendapatkan arahan yang bermanfaat, terutama terkait pemanfaatan lahan untuk pertanian dan menjaga keamanan lingkungan," ujarnya.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kawali, AKP Hj. Iis Yeni Idaningsih, S.H., M.H., menegaskan bahwa sinergitas Polri dan TNI dalam mendukung ketahanan pangan dan menjaga kamtibmas akan terus ditingkatkan.

"Polri dan TNI selalu hadir di tengah masyarakat untuk memberikan edukasi dan dukungan, baik di bidang ekonomi, keamanan, maupun lingkungan. Kami berkomitmen untuk menciptakan situasi yang aman, kondusif, dan produktif di wilayah hukum Polres Ciamis," ujar AKP Hj. Iis Yeni.

Kegiatan sambang ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Dengan pendekatan humanis seperti ini, diharapkan masyarakat Desa Winduraja semakin sadar akan pentingnya menjaga kamtibmas sekaligus mendukung pembangunan di sektor pangan dan peternakan.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,